

### 3. アンケートでいただいた感想

※アンケートの自由回答欄でいただいた感想のうち、主なものを掲載しています。

◆ タウンミーティングについて	
1	市長が自ら市民と対話する心意気がよい。
2	前回の話題・課題が前進されていることはすばらしい。
3	自治は、あくまでも主役は市民です。市民が選んだ市長ですから、市民のため思う存分働いてください。生きている限り応援します。
4	市長の誠実な態度を拝見してよかった。
5	仲間と音楽劇をやっていて、その練習や創作のために、よくコミセン（東・南・中央・西久保）を利用させていただいています。若者に限らず何かをやりたい人にとって、とてもいい場所だと思います。これからの地域コミュニティの拠点として、いろいろな年代の人たちがたてにゆるやかにつながって共に地域づくりをやっていける場所だと思うので、今後コミセンに提案し、活用していきたいと思っています。はじめて参加したのですが、自分たちの住む市のことを市民みんなで考え、その声を市政に生かしていくという試みは、とてもすばらしいと思いました。また参加させていただきます。
◆ 八幡町コミセンの新築・移転について	
1	地域住民の要望がなかなか届き難いようだね。残念です。
2	地域の方々の熱意が伝わり、市長も誠実に返答していたのがよかった。ハードだけでなくソフト面の充実が今の熱意のまま出来上がることを願っています。
3	未来に向かって長い目で考えたコミセン作りを願う。
4	コミセンの早期建設を願う。
5	市に造ってもらうのではなく、住民が共に造るという意気込みが欲しいと思う。
6	早く良いコミセンが出来る事を望みます。